
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „schwedentreter“ vom 16. Mai 2019, 10:10

Ich finde es mehr als unglücklich eine solche Summe einzukasieren, wenn ich mehr oder
weniger zeitgleich einen neuen Arbeitgeber gefunden habe.

Somit ist Bornemann ja kein finanzieller Schaden entstanden. Ich kann mir nicht vorstellen, daß
die 150.000 EUR den finanziellen Unterschied zum zukünftigen Pauli Lohn darstellen.

Wenn man es weiterspinnt kann man auch sagen, ohne das Entgegenkommen von Glubbseite,
hätte er das Pauli Angebot auch nicht annehmen können, da er vertraglich ja noch bis 2020
gebunden war.
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